

# *Le vice président cubain met en exergue l'intérêt qu'a éveillé la Zone Spéciale de Développement Mariel, à la Foire Internationale de La Havane*

---



La Havane, 8 novembre (RHC-PL- Granma)- Le vice président du Conseil des Ministres de Cuba, Ricardo Cabrisas, a mis en exergue l'intérêt significatif qu'a suscité la Zone Spéciale de Développement du Mariel, à la 32<sup>e</sup> Foire Internationale de La Havane , FIHAV 2014, qui ferme ses portes aujourd'hui.

Lors de la cérémonie officielle de clôture de la plus importante bourse commerciale des Caraïbes, il a signalé que le lancement du Portefeuille d'Opportunités de Cuba, ouvre les portes à d'éventuels partenaires investisseurs dans des secteurs prioritaires pour le développement économique et social à moyen et long termes, tels que les sources d'énergie renouvelables , l'industrie pharmaceutique et de biotechnologie, les mines, l'industrie manufacturière , celle du pétrole et du tourisme entre autres.

Ricardo Cabrisas a signalé:

« Par la participation croissante, la foire est devenue une des bourses commerciales les plus importantes de l'Amérique Latine et des Caraïbes.

C'est un pont qui unit les entreprises et les institutions commerciales de notre continent avec d'autres du reste du monde et favorise l'augmentation des liens d'affaires dans un climat de paix et de sécurité.

Nos chefs d'entreprises ont pu identifier, trouver des marchés alternatifs pour des produits largement reconnus, ainsi que pour de nouveaux biens et services qui par leur développement, leur qualité et la reconnaissance internationale s'incorporent à nos produits exportables ».

Lors de la remise des Prix de la Foire, Cuba a décroché plusieurs médailles d'or comme celles revenues à Elixir 33, au design du rhum Siglo et au chorizo artisanal Bravo Sociedad Anónima. D' autres entreprises cubaines telles que Brascuba, Cometal, Metalcuba, Etecsa, Boga, Havanaclub et le Groupe des Chefs d'entreprises de l'Industrie Légère ont été primés aussi.

Le jury de FIHAV 2014 a octroyé des prix aux stands du Brésil, de l'Argentine, du Venezuela du Mexique, et de l'Espagne. Cette dernière est le pays qui a été le plus représenté à la foire. Près de 3000 exposants de plus de 60 pays ont participé à cette 32 è édition.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/38739-le-vice-president-cubain-met-en-exergue-linteret-qua-eveille-la-zone-speciale-de-developpement-mariel-a-la-foire-internationale-de-la-havane>



**Radio Habana Cuba**